

3.6.6. Zusammenarbeit der Linie IX mit anderen operativen Linien und Dienststeinheiten

Arbeitsergebnisse operativer Linien und Dienststeinheiten des MfS führten 1978 zur Einleitung von Ermittlungsverfahren gegen

835 Personen.

Das bedeutet gegenüber dem Vorjahr, wo auf dieser Grundlage gegen 1086 Personen Ermittlungsverfahren eingeleitet wurden, einen Rückgang um 23,11 %, der damit etwas höher liegt als der 20,07 % betragende Rückgang an Ermittlungsverfahren insgesamt (Vgl. 3.3.1.).

Unter Berücksichtigung der Tatsache, daß sich die Gesamtzahl der eingeleiteten Ermittlungsverfahren von Jahr zu Jahr verändert hat, ergibt sich bezüglich des Anteils der Verfahren, die auf der Basis von Arbeitsergebnissen des MfS eingeleitet wurden, an der Gesamtzahl folgende Entwicklung:

1976	57,3 %
1977	54,3 %
1978	52,3 %

Bei Ermittlungsverfahren, die wegen Staatsverbrechen auf der Grundlage von Arbeitsergebnissen des MfS eingeleitet wurden, zeigt sich seit 1976 folgende Entwicklung

Jahr	Personen	Veränderungen gegenüber dem Vorjahr	1976 = 100 %
1976	471	+ 29,8 %	100,0 %
1977	599	+ 27,2 %	127,2 %
1978	389	- 35,1 %	82,6 %